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Выставка ИННОПРОМ в Екатеринбурге стала ведущей российской площадкой промышлен-
ных инноваций. Насыщенный многогранной деловой программой ИННОПРОМ-2017 раз-
вернут уже в Большую индустриальную неделю России. Свои экспозиции представили бо-
лее 600 компаний, включая страны Европы, Азии и Америки. Высоких гостей, президентов, 
топ-менеджеров, уже по доброй многолетней традиции, встретил vip-лаунж Группы компа-
ний «Пенетрон-Россия».

ПЕНЕТРОН-ЛАУНЖ 
ИННОПРОМА

ИННОПРОМ проводится в Екатеринбурге с 
2010 года. И непосредственно со времени пре-
мьеры в ИННОПРОМе участвует Группа ком-
паний «Пенетрон-Россия», представляя широ-
кую линейку материалов системы Пенетрон. 
Но не только. Производитель инновационной 
проникающей гидроизоляции №1 организует 
на ИННОПРОМе лаунж-зону – всегда с вы-
думкой, креативным подходом к теме, созвуч-
ным либо дополняющим тему всей выставки. 

Тема ИННОПРОМ-2017 – «Умное производ-
ство: глобальный подход». Страной-партнером 
выступила Япония, активно наращивающая 
деловые связи с Россией. Официальная цере-
мония открытия, наполненная высокотехно-
логичными эффектами,  превратилась в яркое 
шоу. А на следующий день участники приступи-
ли к «реализации» деловой программы. Сразу 
стало ясно, насколько насыщенными будут эти 
ближайшие дни.

В современных экономических реалиях 
ИННОПРОМ, не изменяя инновационной 

устремленности, становится также площадкой 
промышленного экспорта и трансграничной 
производственной кооперации.

– Одной из своих главных задач, – подчерки-
вает директор ИННОПРОМа Екатерина Егоры-
чева, – организаторы видят в том, чтобы  выстав-
ка и форум стали эффективным инструментом 
стимулирования зарубежных компаний к рас-
ширению проектов, направленных на локализа-
цию производства в России. Тем более что в этом 
году зарубежное участие особенно велико: две 
трети экспонентов – иностранные компании. 

Ход подготовки выставки – под присталь-
ным вниманием российского правительства. 
На пленарных заседаниях Форума дважды вы-
ступал премьер-министр Дмитрий Медведев. 
На сей раз ИННОПРОМ посетил Президент 
России Владимир Путин. 

В главной стратегической сессии приняли 
участие министры промышленности и тор-
говли, топ-менеджеры крупнейших промыш-
ленных компаний Европы, Азии, Америки. 
Событием, которое придает новый импульс 
развитию не только двухсторонних экономи-
ческих связей, но и сориентирует на Россию 
бизнес-интересы региона Юго-Восточной 
Азии, стал Российско-Японский промышлен-
ный форум. Возможности российских экспор-
теров представлены на Международном фору-
ме развития промышленного экспорта IndEx 
Forum (Industrial Export Forum). В программе 
еще 10 крупных международных конферен-
ций и более сотни отраслевых семинаров,  кру-
глых столов и презентаций. На конференции 
по производственной кооперации между рос-
сийскими и японскими малыми и средними 
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предприятиями выступил президент холдинга 
«Пенетрон-Россия» Игорь Черноголов.

Здесь бизнес встречается с бизнесом. Ме-
сто встречи – Россия, Екатеринбург, ИННО-
ПРОМ-2017. Нефтегазовый и финансовый биз-
нес Персидского залива с интересом следит за 
новыми технологиями и новыми нишами для 
инвестиций. Не случайна активизация с уча-
стием в российских проектах китайского, япон-
ского, индийского бизнеса. Широкие перспек-
тивы открываются на  иранском направлении. 
Что все это значит с западных санкционных 
позиций? – что «ширма» во многом самим себе 
помеха, весьма прозрачное «заграждение». На 
выставке – крупные компании европейских 
стран: Германия, Италия, Швейцария, Дания, 
Швеция, Франция, Великобритания, Чехия, 
Финляндия. С ИННОПРОМа прошлых лет про-
торен путь для компаний Индии, Китая, Южной 
Кореи, а на сей раз массированный десант – из 
Японии. Постоянными участниками становятся 
Турция, Арабские Эмираты, Иран, ЮАР. 

Многочисленные высокие гости, руково-
дители делегаций, топ-менеджеры компаний, 
лидеров в своих отраслях, посетили лаунж-зо-
ну холдинга «Пенетрон-Россия». Состоялись 
плодотворные встречи президента холдин-
га «Пенетрон-Россия» Игоря Черноголова с 
руководителями российских региональных 
и иностранных делегаций. Ведущие специ-
алисты холдинга провели встречи с новыми 
потенциальными партнерами, и по итогам  
деловых контактов уже верстаются планы пер-
спективного взаимодействия.   

А нам все это дает повод заглянуть в исто-
рию, посмотреть, как нарабатывалась практи-
ка участия ГК «Пенетрон-Россия» в выставках 
ИННОПРОМ. Тем более, что собственно ла-
унж-зона как традиционный и непременный 
атрибут впервые появилась в 2012 году, то есть, 
на этот раз отмечает свое первое 5-летие. 

– Нашей задачей, – вспоминает президент 
холдинга «Пенетрон-Россия» Игорь Черного-
лов, – было создать дополнительную опцию 

Круглый стол российско-японского партнерства

Президент холдинга «Пенетрон-Россия» Черноголов Игорь
 и председатель Правления Машиностроительного кластера Республики Татарстан Майоров Сергей
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для участников форума ИННОПРОМ. И не 
просто создать опцию, но наполнить само про-
странство особым смыслом. Показать, что не 
только промышленность существует на Сред-
нем Урале. Есть творчество, идеи, желание 
развиваться, стремиться и решать глобальные 
задачи. 

В гостиной на ИННОПРОМе-2013 сыграли 
свои партии Аркадий Дворкович, Анатолий 
Карпов, с живым интересом откликнувшийся 
на приглашение. Что говорить о юных шахма-
тистах, которые сразились с «живой легендой» 
во время сеанса одновременной игры, – для 
них это осталось самым ярким впечатлением. 

На выставке было подписано соглашение 
холдинга «Пенетрон-Россия» с правитель-
ством Свердловской области, предусматрива-
ющее трансфер и внедрение инновационных 
технологий гидроизоляции, включая расши-
рение производства на заводе «Пенетрон» в 
Екатеринбурге. И совсем скоро изложенные на 
бумаге намерения  перейдут в область конкрет-
ных действий, увенчаются открытием новых 
заводов: одного – крупнейшего в Евразии на 
екатеринбургской промплощадке Пенетрона, 
и еще двух – в сопредельных странах по ЕАЭС. 

Год 2014-й станет для ГК «Пенетрон-Рос-
сия» поистине прорывным. Лаунж-зону 
очередного ИННОПРОМа посетили около 
тысячи человек. В их числе всемирно извест-
ный дизайнер Карим Рашид (Karim Rashid), 
старший арт-директор Филипс Оскар Пенья 
(Oscar E Peña) и многие другие – в этот раз 

темой ИННОПРОМа было развитие промди-
зайна, урбанистики. В гостиной, к примеру, 
состоялся круглый стол, посвященный под-
земной урбанизации. А шахматная програм-
ма включила сеансы одновременной игры 
для юных шахматистов и профессиональный 
турнир по быстрым шахматам, которую от-
крывал губернатор Свердловской области 
Евгений Куйвашев.

Холдинг «Пенетрон-Россия» завершил этот 
год открытием новых заводов. В Екатеринбур-
ге был открыт крупнейший на континенте за-
вод по производству проникающей гидроизо-
ляции мощностью 120 тыс. т продукции в год. 
Затем появился завод в Астане, Казахстан. 

На ИННОПРОМе-2015 лаунж-зона Пене-
трона вновь стала площадкой официальных 
переговоров. На встрече с белорусской деле-
гацией глава холдинга «Пенетрон-Россия» 
Игорь Черноголов поблагодарил руководство 

2013 год

2014 год
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республики. А на очереди был уже завод в 
Республике Беларусь, и договоренность о его 
строительстве была достигнута на ИННОПРО-
Ме в том же 2014 году. На ИННОПРОМе-2015 
лаунж-зона Пенетрона   вновь стала площад-
кой официальных переговоров. На встрече с 
белорусской делегацией глава холдинга «Пе-
нетрон-Россия» Игорь Черноголов поблаго-
дарил руководство республики за содействие 
в реализации проекта по строительству завода 
Пенетрон в Гомеле и пригласил на торжествен-
ное открытие. Оно состоялось буквально через 
несколько дней после завершения выставки.

В 2016 году лаунж PENETRON FEST стал 
настоящей изюминкой выставки. Площадку 
деловых встреч, стилизованную под океанский 
лайнер, посетили более 500 высоких гостей. 
Здесь проводили встречи арабские шейхи и 
делегации из далеких африканских стран, рос-
сийские сенаторы и депутаты, топ-менеджеры 

крупных компаний и чиновники российского 
правительства. Депутат Госдумы Николай Ва-
луев не преминул примерить красные боксер-
ские пенетроновские перчатки. 

– На нашей площадке, – прокомментировал 
события глава холдинга «Пенетрон-Россия» 
Игорь Черноголов, – обсуждаются не только 
строительные проекты, представляющие инте-
рес для нашей компании. Здесь решаются во-
просы об инвестициях в экономику Екатерин-
бурга, Свердловской области и России в целом. 

Пенетрон-лаунж ИННОПРОМа-2017 все 
так же, высоко держа планку ответственности 
за четкость инновационного процесса, испол-
нил свою традиционную, привычную работу. 
В большинстве своем посетители задержива-
лись здесь, чтобы провести в комфортной об-
становке, тет-а-тет, деловые переговоры, либо 
целыми делегациями и в режиме «мозгового 
штурма». Другие просто смогли отдохнуть от 
выставочной суеты за приятным разговором 
и чашечкой кофе. Ведь обойдя десятки экс-
позиций, прикоснувшись к инновациям, впе-
чатлившись презентованными грандиозными 
проектами, это можно себе позволить. И для 
многих зарубежных гостей стало открытием, 
что уникальная проникающая гидроизоляция 
Пенетрон  выпускается именно здесь – в Ека-
теринбурге, городе главной российской про-
мышленно-инновационной выставки ИННО-
ПРОМ. Это поможет им в выборе правильного 
делового ориентира – на Россию!
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